

Parviendrons-nous à réunir 300 personnes à Tournai contre la misère ?

15 octobre 2014

Rendez-vous devant **IMAGIX** à **19h30**
(Bld Delwart, 60 à Tournai)

La projection du film sera précédée
d'une animation théâtrale et suivie d'un débat

AGAT Films & Cie présente

SE BATTRE

de Jean-Pierre Duret et Andrea Santana

« Sans doute ce qu'on a vu de plus poignant
sur l'avancée de la précarité. »
(Les inrockuptibles)

« Les cinéastes écoutent ceux qui, marginalisés,
n'ont plus jamais l'occasion de s'exprimer. Et c'est très fort. »
(Libération)

« Voici un documentaire sur le courage, le désarroi et la dignité.
Entre colère et larmes. À voir. »
(Le Canard Enchaîné)

Dans le cadre de la

JOURNÉE MONDIALE DU REFUS DE LA MISÈRE



« Ne laisser personne de côté : réfléchir, décider et agir ensemble contre la misère »

• Prix plein : 9 €

• Abonnement 10 séances : 70 €

• Membres Maison de la Culture de Tournai, étudiants : 8 €

Infos et contact : **0477/37.42.62**

Projet développé par :



En partenariat avec :



Projet réalisé avec le soutien de l'Union européenne, de la Région wallonne, de la Fédération Wallonie-Bruxelles et du Forem.

